



Regierungsratsbeschluss vom 26. März 2024

Interpellation Nr. 16 Fleur Weibel betreffend Ankündigung von Sicherheitspersonal an zwei Kleinbasler Schulen; schriftliche Beantwortung

P245071

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Situation auf der Dreirosenanlage, dem Matthäuskirchplatz, dem Claraplatz und in der Klybeckstrasse war in den Sommermonaten sehr angespannt. Es häuften sich Gewalttaten, Betäubungsmittelkonsum und -handel sowie Eigentumsdelikte. Die angespannte Sicherheitslage war auch an den nahegelegenen Schulen spürbar. Das Sicherheitsgefühl bei Schulkindern, Schulpersonal und in der Nachbarschaft wurde stark beeinträchtigt. In verschiedenen Gremien wurde unter Einbezug der Schulen Massnahmen diskutiert. Eine der Massnahmen beinhaltet den vermehrten Einsatz von privatem Sicherheitspersonal. Dieses soll an unterschiedlichen Orten im unteren Kleinbasel zum Einsatz kommen und dadurch die Sicherheitslage etwas stabilisieren. Dies wiederum sollte – zusammen mit den anderen beschlossenen Massnahmen und der hohen Polizeipräsenz – eine spürbare Verbesserung rund um die Schulhäuser zur Folge haben. Die Positionierung von Sicherheitspersonal direkt vor oder in den Schulhäusern kann vorübergehend sinnvoll sein.

